
新年あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

昨年、平成から令和に元号が改められましたが、時の経過は早いもので、あっと

いう間に令和２年を迎えることとなりました。 

一昨年、前町内会長の大貫氏が永久の旅路につかれました。力強いＳＬの如く

町内を牽引していただいた大貫前会長を失ったことにより、大きな喪失感を感じ

ざるをえませんでした。 

しかしながら、あとを引き継いだ私は、非力ながらも町内の方々そして隣組長

さんのご尽力・ご協力を賜りながらマラソンランナーのごとく走ってまいりまし

た。そして新たな年を迎えることができました。 

町内の皆様方におかれましては、新年が健康で希望や生き甲斐のある一年とな

るよう念願いたしております。 

秋葉１丁目町内会といたしましても、活動方針にもありますように 

「生活環境の整備・向上と融和・親睦を計り、明るく住みよい 

町内（まち）づくり」に努めてまいりたいと思います。 

これからもよろしくお願い申し上げます。 

秋葉１丁目町内会長  五十嵐隆司 

 

新春１月 5 日（日）午前 11 時より秋葉会館において、 

 ”新年のつどい“ 秋葉 3 町内合同新年会 が開催され 

ました。今年も多くの秋葉町内の皆さまの参加で和やか

に新年を祝い、三町内の交流を図ることが出来ました。 

この新年会を始め、本年も多くの町内の皆様が町内行

事に参加頂き地域の交流が図れる場を目指したいと思

います。今後もご協力を宜しくお願い 致します。   

                          

                       
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新春に寄せて町内会長 

新年のご挨拶 

秋葉 3 町内合同新年会開催 
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互いに交流を深める参加者の皆様。 



ごみの分け方、出し方に関するＱ＆Ａ 
新潟市のごみの出し方について市民よりお問い合わせの多いご質問

を順次お知らせ致します。今回は（1）「燃やすごみ」です。 

正しい方法で出されなかったゴミは回収されません。必ず種類別に

分けて、指定日及び指定場所に出すようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

（1） 燃やすごみ                       
Ｑ 生ごみを新聞紙で包んだり、レジ袋に入れてから 

「燃やすごみ」の指定袋に入れても良いですか？ 

Ａ 良いです。  

Ｑ 「生ごみ」と「資源化対象外プラスチック（＝容器や包装以外のプラスチ

ック製品そのもの）」は、別々の指定袋に入れなければならないですか？ 

Ａ 同じ袋で良いです。 

Ｑ 「アルミ箔」「保冷剤」「乾燥剤」「プランターの土」「使い捨てカイロ」は

何ごみですか？ 

Ａ 「燃やすごみ」です。 

Ｑ 金具が付いたカバンなどは、金具を取らなければいけないですか？ 

Ａ 簡単に取れるものは分別してください。簡単に取れないなら無理に取

り外さなくても良いです。大部分が革、布やナイロンでできているカ

バンであれば「燃やすごみ」に出してください。 

秋葉会館は例年 12 月に秋葉 3 町内の町内会役員により、大掃除及び会館

の外側にある植え込みの手入れ（刈り込み等）を行ってきました。しかし、

12 月は作業をする上でも寒い上に悪天候となることも多かったため、今回

は 11 月 17 日（日）に実施しました。 

会館内部は、普段は掃除できない天井から窓、空調機器や換気扇等に至る

まできれいに掃除しました。襖の上の鴨居等にたまった埃も掃き取りまし

た。なお、障子は張ってある障子紙の傷みが少なかったことから、今回は全

面的な張り替えはせず、最小限の補修にとどめました。 

会館外周のサザンカの生け垣も伸びすぎた枝葉を刈り込み、すっきりとし

ました。 

これらにより、きれいにすっきりとした秋葉会館として、町内の皆様に心

地よく使っていただくことができるようになりました。 

 

新潟市クリーンにいいがた促進員活動手引より 


